

Tambouille politicienne

Ainsi donc les dirigeants de la République en Marche dans le Finistère appellent à « faire barrage au Parti Socialiste ». La formule a de quoi choquer puisqu'elle s'applique habituellement à l'extrême-droite.

De plus, en général, quand on fait barrage, c'est pour empêcher quelqu'un de passer. Or, comme le souligne l'antenne locale du parti présidentiel, depuis plus de 20 une majorité de gauche dirige le département. Et les électeurs lui ont régulièrement confirmé leur confiance. Et à part faire barrage au Parti socialiste, que proposent les macronistes ? Rien, si ce n'est offrir à Maël de Calan, présenté comme « ancien collaborateur d'Alain Juppé », la présidence du Conseil départemental.

C'est un peu court. Chacun a bien compris que ce soutien de dernière minute n'est motivé que par des jeux d'influence nationaux dans la perspective de la présidentielle. Les Finistériennes et les Finistériens n'ont pas vocation à entrer dans cette tambouille politicienne. Ils et elles attendent du département qu'il poursuive son action déterminée pour un Finistère toujours plus solidaire, un Finistère qui grandit et qui rayonne.

Entre Marc Labbey qui n'a plus à démontrer ni ses convictions, ni son attachement au Finistère, et Maël De Calan, qui ne voit le département que comme un tremplin vers une carrière nationale, les électrices et les électeurs ne se tromperont pas de bulletin.

Brest le 24 juin 2021